
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 赤堀久実 報告者 西口和成

参 加 人 数 15

　伊賀市議会議長　様

上田宗久

【主な意見・提言、対応等】

　三田坂トンネルの開通は来年２～３月になると聞いているが、開通すると旧道の４２２号は車の通行が

　　　　　平成２９年度議会報告会４班

　三田地区住民自治協議会

・三訪小学校の統合

名

　統合当初から複式学級が発生し、今も独自の少人数学級で凌いでいるが、将来はどのようになって

・観光立市伊賀市の玄関口としての伊賀上野駅

　ほとんどなくなると予想される。ごみの不法投棄の温床になるため、パトロールを強化してほしい。

班長　　赤堀　久実　

　るように、議会も一緒になって考えてほしい。これからの定住促進は、学校の規模・救急医療・下水道

　完備が先決課題ではないか。

・三田坂トンネルの開通

　直しが先決ではないか。空き家が増えている中で、下水道計画も含めコンパクトなまちづくりができ

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　ＪＲ伊賀上野駅はかつては観光客にとって市街地への玄関口であった。今もＪＲで来訪される家族連れ

報　　告　　書
　平成２９年１０月１９日（水）　１９時３０分 ～ ２１時１５分

赤堀久実、岩田佐俊、西口和成、上田宗久

開 催 場 所 　三田地区市民センター

　の観光客を見かけるが、忍者屋敷やお城に誘導する案内看板が少ないので、対策を講じてほしい。
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・線引き廃止

　平成30年4月より線引きが廃止されるとのことであるが、ＪＲ伊賀上野駅の線路より北側の用途地域見

　いくのか。「ミニ統合」により統合後も複式学級が発生している。「ミニ統合」は、当初の計画案

　下半期の計画を聞かせてほしい。

　平成２９年１０月２５日

　また、道路沿いの草刈りを市でしてほしい。

・道路の交通標識と白線表示

　道路の白線が消えている箇所が増えている。地区からも要望を上げているが交通安全上、問題である。

　にはなかったが、結果的に失敗だったのではないか。


